



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Madagascar

Question écrite n° 74241

## Texte de la question

M. Alain Fabre-Pujol attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation à Madagascar. Les élections présidentielles à Madagascar ont entraîné une situation à la fois difficile et compliquée qui semble aujourd'hui prendre une tournure dangereuse pour la population. Au regard des liens historiques, de l'importance de la communauté française et des relations économiques qui existent entre nos deux pays, il lui demande quelle initiative il envisage.

## Données clés

**Auteur :** [M. Alain Fabre-Pujol](#)

**Circonscription :** Gard (2<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 74241

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères, coopération et francophonie

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 18 mars 2002, page 1475